

Liebe Pateneltern, Mitglieder, Freunde und Unterstützer von Kidshelp Kambodscha e. V.

Wie bereits in den vergangenen Jahren, haben wir auch dieses Jahr einen Aktionstag veranstaltet. Er fand am 06.11.2010 im Sportcenter Bushido in Köln statt. Um den Tag erfolgreich gestalten zu können, wurden uns von dem Inhaber des Sportstudios, Savas Berktaş, Squashhallen zur Verfügung gestellt. Zusätzlich konnten Eingangsraum für unsere Tombola nutzen.

Der Aufbau der Tombola war für Annie Taubner und Beatrix Möder eine große Herausforderung: 350 Preise mussten aufgebaut, mit Losnummern versehen und so drapiert werden, dass die Gewinne schnell gefunden werden konnten, um sie den glücklichen Gewinnern auszuhändigen.



Mehrere Meter Tische mit vielen verschiedenen Tombolapreisen warten auf Gewinner



Sin Chantha, unsere Mitarbeiterin in Kambodscha, hat uns auch in diesem Jahr besucht



Erste Lose werden verkauft

In einer Squashhalle wurden viele typisch kambodschanische Dinge wie getrockneter Ingwer, Chillies, Palmzucker, Figuren, Taschen, Schals und vieles mehr zum Verkauf bereitgestellt. Unser Mitarbeiter Dieter Bullmann hatte sie bei seinen Besuchen in Deutschland nach und nach aus Kambodscha mitgebracht.



Die große, bunte Auswahl zog viele Besucher an. Neben den Produkten aus Kambodscha wurde auch eine neue DVD über die Arbeit vor Ort gegen eine Spende angeboten.

Die Helfer des Infotages erwarteten nach dem Aufbau der Tombola und des Verkaufstraums mit Spannung die Besucher. Viele von ihnen haben auch in diesem Jahr den Weg zu uns gefunden. Darunter auch Paten aus Stuttgart, Herford und Hannover, die den weiten Weg nicht gescheut haben, an der Veranstaltung teilzunehmen und Informationen auszutauschen.





Sin Chantha und Dieter Bullmann, die beide zu dem Aktionstag aus Kambodscha angereist waren, haben keine Gelegenheit ausgelassen, mit den Paten ein Gespräch zu führen. Einige kannten sie bereits von Besuchen in Kambodscha. Alle freuten sich über das Wiedersehen.

Eine Squashhalle wurde in einen Vortragsraum umfunktioniert. Alexander Hain, unser 2. Vorsitzender, hat zusammen mit seiner Lebensgefährtin in diesem Jahr 4 Monate Süd-Ost-Asien bereist und über seine Erfahrungen einen Vortrag gehalten. In Ermangelung von Sitzgelegenheiten, haben die Zuhörer es sich auf dem Fußboden gemütlich gemacht und den Ausführungen gelauscht.



Rechtzeitig zum Aktionstag hatte Udo Ernhuber eine neue Informationsbroschüre erstellt und 50 Exemplare mitgebracht, die die Besucher mitnehmen konnten. Wir möchten an dieser Stelle Udo Ernhuber herzlich für seine tolle Arbeit danken.



Wir möchten uns bei allen Paten, Mitgliedern und Freunden bedanken, die den Aktionstag besucht und damit zum Erfolg gebracht haben. Gerne nehmen wir Anregungen für die Gestaltung unseres nächsten Aktionstages entgegen und freuen uns auch über konstruktive Kritik zur Verbesserung der Veranstaltung, damit Sie uns weiterhin gerne besuchen.

Natürlich gilt unser Dank auch den Sponsoren der Tombolapreise, u. a. Firma Quest Software, Köln, Amotic-Solutions, Saarbrücken, Dangelmayer & Seemann GmbH, Niedernhausen, Detecon International GmbH, Bonn, Steria Mummert Consulting AG, Köln ...

Wir sind sehr motiviert, im nächsten Jahr wieder einen Aktionstag durchzuführen, und freuen uns jetzt schon auf Ihr zahlreiches Erscheinen.

Herzliche Grüße

Der Vorstand von Kidshelp Kambodscha e. V.